

令和2年（2020年）5月8日

生徒・保護者の皆さんへ

北海道札幌西高等学校長 五十嵐 晋

令和2年度西高祭について

新緑の候 皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、このことにつきまして、今年度は西高祭を中止とすることといたしました。西高祭は本校の最大行事であり、生徒どうし、また生徒と教員とが好ましい人間関係を構築し、今後の高校生活に活力をもたらす大切な行事です。また、その中の行燈行列はこの地域に根付いた貴重な年中行事であり、地域の活性化や生徒の自己肯定感を高める貴重な経験となる時間であると考えております。

しかしながら現時点で、新型コロナウイルス感染症の収束が見込めず、特に札幌市内においては、今もなお感染者が増加しかねない状況にあります。このような状況下では、学校祭当日及び準備期間を問わず、感染リスクを回避することがきわめて難しいと判断いたしました。学校祭の中止については誠に心苦しい決断ではありますが、ご理解を賜りたいと存じます。

現在、臨時休業が続いておりますが、生徒の皆さんにおかれましては、引き続き健康に留意し、計画的に学習を進めながら学校再開へ備えていただきたいと思います。

本来であれば、登校の折に全校生徒に直接、お話したいところでありますが、臨時休業が続く現状をご理解いただき、文書にてお知らせ申し上げます。